



Chef de l'équipe de transition de la Présidente élue

Bruxelles, le
Ares (2019) 4836699

Monsieur le Vice-président,

Madame Ursula von der Leyen me prie de vous exprimer toute sa reconnaissance pour le message que vous avez eu l'amabilité de lui envoyer récemment, suite à son élection en tant que future Présidente de la Commission européenne.

La Présidente élue se réjouit de pouvoir poursuivre ce que l'Europe a déjà accompli dans l'intérêt des citoyens de tous les États membres. Elle souhaite que l'Europe s'efforce d'aller toujours plus loin lorsqu'il s'agit d'œuvrer en faveur du développement durable, de l'équité sociale et de la prospérité, de protéger nos concitoyens et nos valeurs, et de soutenir et de renforcer notre démocratie.

Je vous prie de croire, Monsieur le Vice-président, à l'assurance de ma considération distinguée.



Bjoern Seibert

Monsieur Gianfranco ATTRUIA
Vice-président
Association Européenne de Sécurité et Défense

E-mail : gianfrancoattruia@gmail.com